

Fachmessen

Intergeo wächst weiter

[27.05.2015] Nach dem Besucherrekord im vergangenen Jahr wurde die Ausstellungsfläche der Fachmesse Intergeo aufgrund starker Nachfrage erweitert. Erstmals liegt die Ausstellungsfläche bei über 30.000 Quadratmetern.

Die Intergeo befindet sich auf Wachstumskurs. Nachdem die Fachmesse für Geodäsie, Geoinformation und Land-Management im vergangenen Jahr in Berlin einen Besucherrekord erreicht hatte, wurden nun die Kapazitäten für die Intergeo 2015 (15. bis 17. September in Stuttgart) erweitert. Nach Angaben des Veranstalters Hinte, der die Messe für den DVW – Gesellschaft für Geodäsie, Geoinformation und Landmanagement organisiert, liegt die Ausstellungsfläche erstmals bei über 30.000 Quadratmetern. Hinte-Projektleiter Daniel Katzer erklärte: „Im Vergleich zu den Vorjahren liegen wir schon jetzt bei einem Zuwachs von mehr als zehn Prozent, und weitere Anfragen, insbesondere aus dem Ausland, gehen bei uns ein.“ Wie der Veranstalter weiter mitteilt, feiern in Stuttgart neue Themenplattformen Premiere, auf denen nicht nur Technologie- und Software-Lösungen gezeigt werden, sondern deren spezielle Anwendungsmöglichkeiten.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Intergeo